



# セキゼン

## 齋藤石材 しんぶん

早いもので今年も師走となりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。今年の年末は、平成最後の年末でもあります。私は昭和63年から代表者をしておりまして、平成の30年間の時代の流れを体験してきました。平成初期、大企業や勢いの良かった同業者の栄

枯盛衰を目にしてきて、しみじみと感じるのは、成長の速い企業や会社は、何時かは躓いて表舞台から去って行き、お客様の信頼を得ながら一歩一歩着実に歩んでいる会社やお店が残っているという当たり前の事実です。弊社も一件一件のお客様の仕事に全力で取り組み、信頼を得て歩んで行きたいと思っております。今年も残り少なくなってきました。皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。



### 知って いますか12月の記念日

#### ●12月7日は「クリスマスツリーの日」

1886年のこの日、横浜で外国人船員のために、日本初のクリスマスツリーが飾られました。クリスマスツリーは旧約聖書に登場するアダムのイブが見つけた「知恵の樹」の象徴とされています。「知恵の樹」はリングの木ですが、冬に葉が落ちてしまうため、リングの木の代わりに、針葉樹であるもみの木を使用し、リングの模様などを飾ります。



■発行者：株式会社 齋藤石材

代表：齋藤 浩(さいとう こう)

昭和35年2月 宮城県加美町生まれ  
母、妻、息子2人(高校生)の5人家族です。  
趣味は読書と旅行。夏目漱石が特に好きで、  
これまでに3000冊ほどの読書をしています！



ふじわら



さいとう



すがわら

社) 日本石材産業協会・仙台石材業協同組合員

◆本店 0229-67-3036  
加美郡加美町字中原25-14

◆古川店 0229-28-3744  
大崎市古川休塚字目見田1-3

# ～お墓のミニ知識～



## ★お坊さんは髪を長くしてもいいの？

例えば浄土真宗のお坊さんは必ず髪を剃らなければならないという決まりはありません。浄土真宗では、得度(僧侶入門の儀式)の時のみ髪を剃り(カミソリを当て)ます。一方、禅宗や真言宗のお坊さんは、一般的に髪を剃り落とします。仏教では、髪の毛は煩惱の象徴と言われており、髪を剃り落とすことは、煩惱を捨てることを表します。禅宗などのお坊さんは、髪の毛(煩惱)を剃り落とすことで、仏教に身を捧げる決意を表します。浄土真宗のお坊さんは、髪の毛(煩惱)は剃ってもまた生えてくる(なくなる)ものだから、剃髪とい

う「形」ではなく、「心」のあり方を重んじるため、髪型が自由だそうです。宗旨宗派によって、また地域によってもお坊さんの髪については傾向が異なるのだそうです。

## 仏事クイズ Q&A

知っているようで知らない仏事のことや言葉の意味をクイズで確かめてみましょう。

Q

宗教自由で申込者が多数の際は、抽選で当選しないと利用できない墓地は、次のうちどれ？

- ① 民営墓地
- ② 公営墓地
- ③ 寺院墓地

ヒント

東京都の霊園では、年一回の公募が行われていますが、倍率が高く、なかなか当選しないことがあります。

## ちよっとひといき まちがいさがし



上下の絵に間違いが3個あります。探してみましょう。

※クイズとまちがいさがしの正解は、表面の一番下の部分をご覧ください。

ご縁を大切にしたいとの想いで、毎月発行しています。